
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA VINTE SETE DE ABRIL  DE DOIS MIL E VINTE 

TRÊS NO PLENÁRIO LOURDES FERREIRA PINTO.O VEREADOR PRESIDENTE INICIOU  

A SESSÃO AGRADECENDO A PRESENÇA DE TODOS E PASSOU A PALAVRA  AO 

SECRETÁRIO GILMAR ANTONIO GONZAGA QUE REALIZOU A CHAMADA NOMINAL E 

CONSTATOU A PRESENÇA DOS VEREADORES: JOSÉ CARLOS PINTO 

BORGES,GILMAR ANTONIO GONZAGA, CÉZAR NATALINO DE MOURA, LUIZ ANTONIO 

DE LACERDA, CARLOS VAGNER GOMES, CARLOS DANIEL BRAZ DA SILVA, JOSÉ 

APARECIDO SASSO, JESUALDO ALVES E PAULO CÉZAR VIEIRA DA ROCHA. 

HAVENDO QUÓRUM REGIMENTAL O VEREADOR PRESIDENTE JESUALDO ALVES, 

DECLAROU ABERTA  A SESSÃO CONVIDANDO A TODOS PARA FAZEREM A ORAÇÃO 

DO PAI NOSSO. O PRESIDENTE PASSOU A PALAVRA AO SECRETÁRIO GILMAR 

ANTONIO GONZAGA,QUE FEZ A LEITURA DA ATA ANTERIOR DO DIA VINTE E SETE DE 

ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS, ATA LIDA , DISCUTIDA E APROVADA POR TODOS. 

O SECRETARIO FEZ A LEITURA DO OFICIO DE Nº042/2023 ASSUNTO 

CONVITE/COMUNICAÇÃO FAZ, ”FESTIVIDADE COM INICIO DIA 28/04 À 01/05 1º EVENTO 

GASTRONÔMICO “UAI SÔ” E A 4ª CORRIDA DO TRABALHADOR. TERMINANDO A 

LEITURA DO CONVITE COM TODA PROGRAMAÇÃO, FOI LIDO OS PEDIDOS DE 

PROVIDÊNCIAS E ENVIADO AO EXECUTIVO,.O PRESIDENTE JESUALDO ALVES FEZ A 

LEITURA DA EMENDA MODIFICATIVA DO PROJETO Nº011/2023 PASSANDO A 50%  DO 

MENOR VALOR DE MERCADO O VALOR DA BORBULHA COLOCANDO EM VOTAÇÃO E 

SENDO APROVADO POR TODOS, LIDO O PROJETO DE Nº011/2023 GERMINA CITRUS 

APROVADO COM A EMENDA. EM CONTINUIDADE  FEZ A LEITURA DO PROJETO DE 

Nº010/2023 “ALTERA O ANEXO ÚNICO DA LEI Nº880/2014 E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS, PROJETO  APROVADO POR UNANIMIDADE. FOI LIDO O PROJETO DE 

Nº09/2023 “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A REALIZAR INTERVENÇÕES 

EM PRIORIDAQDES COM A FINALIDADE DE REALIZ\AR O ESCOAMENTO DE ÀGUA DE 

ENXURRADA E DÁ PROVIDÊNCIAS”  O PRESIDENTE LEU A EMENDA MODIFICATIVA 

Nº09/23 QUE FOI PASSADO POR VOTAÇÃO E APROVADO POR TODOS. O PROJETO 

COM A EMENDA MODIFICATIVA FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. O SECRETÁRIO 

GILMAR ANTONIO GONZAGA, FEZ USO DA TRIBUNA E PARABENIZOU OS 

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO, OS PROFESSORES JOÃO MILLER E THIAGO 

BORGES, PELO TRABALHO REALIZADO NA QUADRA POLIESPOSTIVA  EM SÃO 

MANOEL DO GUAIAÇU, NÃO SÓ NA PARTE DIDÁTICA MAS TAMBEM NA INCLUSÃO 

SOCIAL. USOU TAMBÉM A TRIBUNA O TESOUREIRO CARLOS VAGNER QUE 

REINVIDICOU O REJUSTE SALARIAL DOS SUPERVISORES, E TAMBÉM SOBRE O 

CORTE DA INSALUBRIDADE DOS FUNCIONÁRIOS DE VÁRIOS SETORES. O 

PRESIDENTE EM SEGUIDA SUGERIU CONVINDAR OS RESPONSÁVEIS SECRETÁRIO 

DE EDUCAÇÃO E O CHEFE DO SETOR DO RH PELO QUESTIONAMENTO DO 

VEREADOR CARLOS VAGNER. O VEREADOR PRESIDENTE JESUALDO ALVES MAIS 

UMA VEZ AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, PARABENIZOU O VEREDAOR PAULO 



CEZAR VIERA DA ROCHA PELO SEU ANIVERSARIO, CONVIDOU A TODOS PARA 

PARTICIPAR DA REUNIÃO ORDINÁRIA NO PROXIMO DIA 04 /05 E NADA MAIS 

HAVENDO A SER TRATADO ENCERROU A SESSÃO E ESTA ATA SEGUE ASSINADA 

PELOS VEREDORES. 


